

Hope 希望を持ち
Only one かけがえのない自分を磨き
Try 未来に向けて努力する
勉強にスポーツに「熱く」なる場所
一人ひとりの「ほっと」できる場所

太良高校

HOT通信



修学旅行に行ってきました！！

2年生は1月14日(水)から16日(金)までの3日間、京都、大阪方面へ修学旅行に行きました。1日目は京都で自主研修を行いました。班ごとに事前に立てた計画をもとに、公共交通機関を利用して、清水寺や金閣寺、京都タワーなどの名所を訪れました。2日目のユニバーサル・スタジオ・ジャパンでは、友人とともにアトラクションやショーを楽しみ、笑顔あふれる1日となりました。最終日は海遊館を見学し、大きな水槽を前に生徒たちは目を輝かせながら様々な生き物を観察していました。友人と充実した時間を過ごし、たくさんの思い出を作ることができたようです。



＼2年生に聞いてみました！！／

修学旅行で1番楽しかったことは？

修学旅行の感想を聞かせてください！

第1位 USJ

ジェットコースターに乗れた!
友達とまわれた!

第2位 ホテル

2日目のホテル!
友達とワイワイ!

第3位 京都 自主研修

清水寺周辺でお店めぐり!

他にも

海外の人と話したこと
水族館!ペンギンがかわいい
グルメ(ラーメン)

・普段あまり話さない人とも話したり、一緒にまわったりすることができてよかったです

・京都では、九州や佐賀とはちがった街並み、文化を見ることができました

・修学旅行での1番はどれも楽しかったので決めきれません

・修学旅行で時間の使い方などいつもより意識することが多かったので良い機会になりました

・1番印象に残ったことは京都市内を四苦八苦しながらまわったこと。苦労しましたが楽しかったです

さがを誇りに思う教育推進事業

「さがを誇りに思う教育推進事業」の一環として講演会を開催しました。講師として、太良町観光協会の古賀龍貴様をお迎えしました。古賀様は「太良ッパー」としても活動されています。

講演ではまず、太良町の良いところについて生徒一人ひとりが考え、自分の言葉で表現する活動が行われました。生徒から出た言葉をもとに、みんなで一つのRAPを作り上げていきました。

活動の中で古賀様から「正解はないこと」「感じたことを素直に言葉にすること」の大切さが伝えられました。生徒たちは、身近な地域を見つめ直しながら、自分たちの言葉で表現する楽しさと、太良町の魅力を再発見する時間となりました。

<生徒の感想>

- ・「いつも見ている景色は他の人にとては特別な景色」という言葉に感銘を受け、地元を大切にしたいと思った。
- ・古賀さんの挑戦心や行動力に驚き、自分も頑張りたいと思った、

